

## Jaga Keamanan Ibadah: Polsek Bungursari Polres Purwakarta Monitoring Peribadatan Gereja Minggu

Kota Bogor - [KOTABOGOR.PUBLIKINDONESIA.COM](http://KOTABOGOR.PUBLIKINDONESIA.COM)

May 27, 2024 - 11:56



Purwakarta - Demi menjaga keamanan dan ketertiban selama peribadatan di gereja pada hari Minggu, Polsek Bungursari Polres Purwakarta aktif melakukan monitoring di sejumlah gereja di wilayahnya. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat guna memastikan kelancaran dan keamanan selama kegiatan keagamaan berlangsung.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa monitoring ini merupakan langkah preventif untuk memberikan rasa aman kepada jemaat gereja saat beribadah. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh warga yang sedang menjalankan ibadah. Monitoring ini bertujuan untuk mencegah segala bentuk gangguan yang bisa mengancam keamanan peribadatan," ujarnya pada hari Senin, 27 Mei 2024.

Selain itu, Polsek Bungursari juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan selama peribadatan. "Kami menghimbau kepada seluruh jemaat dan warga sekitar untuk tetap waspada dan segera melaporkan kepada petugas jika melihat sesuatu yang mencurigakan. Kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan suasana ibadah yang aman dan khusyuk," tambah Kompol R Dandan Nugraha Gaos.

Langkah ini disambut baik oleh jemaat gereja yang merasa lebih aman dengan kehadiran petugas kepolisian. "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya pengamanan dari pihak kepolisian. Kehadiran mereka membuat kami bisa beribadah dengan tenang dan khusyuk," kata salah seorang jemaat.

Dengan terus meningkatkan monitoring dan pengamanan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk memastikan setiap kegiatan keagamaan di wilayahnya berjalan dengan aman dan tertib. Langkah proaktif ini diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat dalam menjalankan ibadah mereka.